

Die Klassenkerze

Eine Begleiterin durch die Schulzeit

Ein schöner Brauch

In manchen Gemeinden ist es ein schöner Brauch, im Gottesdienst für die Schulneulinge den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern der ersten Schuljahre eine Kerze zu überreichen. Diese kann dann mit den Kindern gemeinsam mit bunten Motiven, den Namen der Kinder oder anderem gestaltet und zu den Schulgottesdiensten mit in die Kirche gebracht werden.

Weitere Einsatzmöglichkeiten

Die Klassenkerze kann aber auch in einem geschützten Glas im Klassenraum stehen und zu besonderen Anlässen oder in Krisenzeiten entzündet werden.

Falls es noch einmal zu coronabedingten Schulschließungen kommen sollte, könnte diese Kerzen von der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer als Mutmach-Zeichen bei Videokonferenzen entzündet werden.

